e posto 1 tope. 20,0

Ausstellungen von Herbert Bauer

Der aus der Weststeiermark stammende Schladminger Künstler Herbert Bauer ist wieder aktiv und in der nächsten Zeit gleich an mehreren Orten im In- und Ausland vertreten.

Besonders erfreut ist Herbert Bauer über den erhaltenen Grafikgestaltungsauftrag des Naturparkes Sölktäler. Bauer gestaltet die Grafik für die Ausstellung "Das Gold der Almen". Die Sonderausstellung befasst sich mit dem "Steirerkas", die Eröffnung erfolgt am 20. Mai um 17.00 Uhr im Naturparkhäus Schloss Großsölk. Der Ennstaler Steirerkas wurde vom Verein "Herbst mit den Bäuerinnen" zum heurigen Jahresthema gewählt. Eingebettet in die kulturelle Entwicklungs-

geschichte sehen die Besucher in der Schlossgalerie die uralte Käsetradition vom Mittelalter bis in die moderne Zeit.

Weiters ist Bauer auf der Verkaufsausstellung im Kunsthaus Köflach vertreten, wo er drei Arbeiten in Tempera auf Papier, gerahmt zum Thema "Homage an Hundertwasser" ausstellt. Vom 2. bis 9. Juli wird Herbert Bauer schließlich auf der 22the Art Exhibition "Asropa" im Manor House in Mojmiorovce in der Slowakei mit Werken vertreten sein.

Bauer setzt mit diesen Ausstellungen sein internationales Engagement fort, das er in den letzten Jahren emsig aufund ausgebaut hat.

